

中 部





理事長 鏡 島 元 昭
園 長 鏡 島 眞理子



学校法人 蒲原梅花幼稚園
蒲原梅花幼稚園

静岡市清水区蒲原新田 2 丁目 1-18

明治に禅寺を母体に創立し、園の歴史は百年を超え、社会の変化は大きいですが、幼児期に育てる人格と感性の重要性は普遍である。自然に恵まれ、隣接する神社やお寺の施設も利用し、環境による様々な豊かな体験は、感動と共にかけがえのない経験となり、心を育て、教師も家族も共に育ち合ってきた。生涯において人格形成は常に課題であり、今後も、自己を見つめる力を養う重要性に気付く教育の場となれば幸いである。



理事長 田 邊 朝 子
園 長 田 邊 朝 子



学校法人 蒲原学園
認定こども園 蒲原学園幼稚園

静岡市清水区蒲原中 204

保護者のライフスタイルや国の制度など、昨今の幼児教育・保育を取り巻く環境は常に変化し続けています。それに伴って、教育・保育者や園の運営者にもこういった変化に対応する力が求められる時代になりました。今回の協会創立 50 周年は、「次の 50 年に向けて、日本を担う子どもたちの未来を明るくするために、我々が一層努力していかなければならない」と改めて決意する機会となりました。



理事長 小 西 亮 衛
園 長 小 西 宏 正



学校法人 東光学園
東 光 幼 稚 園

静岡市清水区蒲原 2 丁目 13-3

近年、幼児教育を取り巻く環境は劇的に変化しております。これまでも色々なことがありましたが、これからも色々なことがあろうかと思いますが、我々の仕事は元来、幼児教育ですので、より質の高い保育を目指して引き続き頑張っていきたいと思っております。最近では、おぼろげながら保育の頂のようなものも見えてきました。教育者として職員一同、高みを目指しつつ、子どもたちと一緒に楽しく過ごしていければと願っています。



学校法人 静岡聖母学園
認定こども園 蒲原聖母幼稚園

静岡市清水区蒲原神沢 135

2020年度より幼稚園型認定こども園に移行した、小規模の家庭的な園です。現在保育部10名、幼稚園部42名の子どもたちが毎日目を輝かせ元気いっぱい笑顔で過ごしています。カトリック精神を持って子どもの個性を尊重して大切に保育し、モンテッソーリ教育や様々な体験を通して自立する心、他者と協調できる豊かな感性と精神を養い育てる為に日々努力し、地域に愛される園でありたいと思います。

理事長 梅村昌弘
園長 川島弘美



学校法人 桃花学園
認定こども園 ももはな

静岡市清水区興津中町 335-1

「国家の繁栄は第一に教育に在って、その根底には幼児期の教育が最も重要である」との園創設の精神を引き継ぎながら、園を取り巻く環境変化を捉え、速やかに対応する柔軟性も持ち続けることが大切だと考えています。これからも、保護者のご理解のもと、未来にはばたく「やさしく、思いやりがあり、自ら考え、工夫する意欲を持つ子」を育て、幼児教育活動を通じて地域社会発展に貢献できる園であり続けたいと思います。

理事長 松永隆雄
園長 村上敬子



学校法人 めぐみ幼稚園
めぐみこども園

静岡市清水区淡島町 2-9

時代や社会の流れの変化の中で、乳幼児教育に求められるものが多様化してきています。その変容に目を奪われるのではなく、目の前の「子どもの今」を大切に見守り、生き生きと自分らしさを活かし、前向きに人生を歩んでいけるベースをこの時期に育てあげたいと思います。創立以来のキリスト教の「愛の精神」を根底に、一人ひとりの子どもに愛情を持って、きめ細やかな温かさのある援助を続けてまいります。

理事長 山田望
園長 山田典子



学校法人 さくら学園

さくら幼稚園

静岡市清水区入江南町 15-19

理事長 齋藤 澄乃
園長 齋藤 澄乃

開園以来地域に愛され育てられる園を目指し、先代園長より幼児教育の姿勢を受け継ぎ、その一貫として徒歩通園を実践して参りました。社会の変化の目まぐるしい昨今ですが、変わらずに子ども達の「生きる力」の基礎を培い、保護者の方がわが子の成長を喜び、楽しく子育てをする一助でありたいと思います。子ども達の健やかな成長と、いつまでも平和で幸せな世の中が続くことを心より願っております。



学校法人 さくら学園

船原幼稚園

静岡市清水区船原 1 丁目 348-12

理事長 齋藤 澄乃
園長 齋藤 明彦

これまで、大勢の諸先輩の教師たちの（名前も存じていない方々が圧倒的に多いのだが）、日々の努力と試行錯誤と子どもたちへの思い、その積み重ねが、今現在の自分たちの存在も、日々の教育も、成り立っているのだと思います。次の時代の子どもたちに、さらにその先の子どもたちが、時代も心もひらいていけるように、我々も次の世代に繋げていくための礎となるように、日々子どもを見つめ、幼児教育をしていきたいと思っています。



学校法人 星美学園

静岡サレジオ幼稚園

静岡市清水区中之郷 3 丁目 2-1

理事長 末吉 弘治
園長 河原崎 靖子

子どもたちが社会の一員として新たな可能性を信じ実現に向けチャレンジし、他者と力尽くし幸せを感じる姿を想い描きます。幼児期には、家庭での愛と友だちや先生との温もりを感じ、幼稚園で経験する遊びの面白さが糧となり、あらゆる可能性を膨らめて欲しいと思います。益々多様化し発展していく社会に、子どもを一人の人として尊厳を重視し創造的探求的活動が展開でき、新たな希望を見出すようにと願いこれからも共に歩んでいきたいと思っています。



理事長 林 仁 山
園 長 林 幸 枝



学校法人 花園学園

梅 花 幼 稚 園

静岡市清水区南岡町 3 番 8 号

昭和 29 年に開園し、今では 3 世代で梅花幼稚園を卒業したというご家族もいらっしゃいます。歴史を刻んでいくことの素晴らしさを日々感じております。平成 29 年度からは幼保連携型認定こども園として再出発をしました。これから少子化が進んでいく中で、私立幼稚園だからこそ出来ることを考えながら、子ども達を真ん中に保護者の皆様と共育での関係を大切にして過ごしてまいります。



理事長 鈴 木 栄
園 長 荒 川 民 久



学校法人 江尻幼稚園

江 尻 幼 稚 園

静岡市清水区二の丸町 2-7

江尻幼稚園は東海道 53 次・江尻の宿で代表される、清水の中心街に位置し、地域に幼稚園が無ければ後れを取ると、大正 5 年 4 月、江尻町幼稚園として創立され、大正 13 年 2 月清水市立江尻幼稚園となりました。昭和 20 年大東亜戦争の為一時閉鎖、昭和 29 年 7 月学校法人江尻幼稚園として再発足となりました。これからは江尻小学校と一緒にコミュニティースクールとして、園児達を大きく育てる事を、目標にしています。



理事長 伊 藤 道 代
園 長 伊 藤 道 代



学校法人 興津学園

認定こども園 東海幼稚園

静岡市清水区興津本町 78

子どもたちをとりまく環境が大きく変動しても、幼児期が生涯にわたる人間形成の基礎が培われる重要な時期であることは変わりません。現状を踏まえながら、私立園として何を残し、何を变えとり入れていくのかを常に考えていかなければならないと感じています。何より子どもたちが毎日いきいきと夢中になって遊べるよう、これからは子どもをまんなかに、保護者と共に楽しみながら、歩んでいきたいと思ひます。



理事長 松前義昭
園長 江崎雅治



学校法人 東海大学
認定こども園 東海大学附属静岡翔洋幼稚園

静岡市清水区折戸3丁目20番1号

本園は、同キャンパス内に小学校から大学院まで併設している一貫教育システムの一機関です。子どもたちにとって最初の集団教育機関である幼稚園は、教育のスタートではありますが、終わりではありません。私たちは、子どもたち一人ひとりの未来を見つめつつ、日々教育活動をするよう心掛けています。その第1歩として小学校へつながる教育、今しかできない学びに重点を置いています。子どもたちの本物の笑顔と素敵な人生のために。



理事長 藤原はつゑ
園長 藤原はつゑ



学校法人 藤原学園
日本平幼稚園

静岡市清水区村松 3834

子どもたちに伝えたいこと、大切にしたいことはたくさんありますが、中でも、「日本人としての誇り」は忘れないで欲しいと常々感じています。先人達から受け継がれてきた、日本人としての立ち振る舞い、気づかい、しぐさ、それらは世界からも高く評価されています。時代は変わります。しかし変えてはならない「心」もあります。想いを大切に、しかし方法は変えながら、未来に向かう子ども達に伝えていきたいと思えます。



理事長 稲葉隆
園長 垣本範子



学校法人 アイ・アイ学園
有度幼稚園

静岡市清水区草薙一里山 1-11

当幼稚園は昭和38年4月、人間形成における幼児教育の重要性を認識した地域住民により開設されました。「健全なる精神は、健全なる身体に宿る」を建学の精神とし、今後とも役員と教職員と保護者が三位一体となり、未来を担う園児達の心身の健全な育成を目指していきます。将来も、常に一貫して「園児第一主義」を貫き、どのような状況下でも最善の対応で運営し、更に飛躍を期したいと考えております。



理事長 千葉 一道
園長 千葉 一道



学校法人 清水花園学園

八坂幼稚園

静岡市清水区八坂東2丁目4-28

子どもの育つ環境が著しく変化を遂げています。私の幼児期は、隣近所が子育てをしてくれました。近所のおばさんに負ふされ、おばさんのお乳で大きくなりました。60年以前のことです。今は、人付き合いがむずかしい時代になりました。まずは家庭の和をもっての子育て、他人を気遣うことができる人づくりをしたいと思う。国民が高学歴になり、学歴を競い合っても、大切なのは人間くささ。いつの時代でも人を思う「思いやり」の心を育てるのが幼児教育。と信じたい。



理事長 高塚 和子
園長 高塚 匡宏



学校法人 高塚学園

認定こども園 清水白百合幼稚園

静岡市清水区木の下町312

ひと昔のほのぼのと過ごしていた頃の園の良さと現代の幼児教育の世界は余りにも忙しすぎるように感じ、もう少し精査しても良いのかと思われる。教育の流れは年月と共に変化しても、子どもたちに豊かな環境と人材が揃っていれば問題はないと感じる。世界水準に合わせた社会の仕組みの変革を願うと共に、親子が笑顔で過ごせる時間と成長を保障してあげられる園でありたいと願う。



理事長 山村 伊津子
園長 山村 伊津子



学校法人 補陀学園

若竹幼稚園

静岡市清水区蜂ヶ谷443

子どもたちは、日本の、世界の未来です。時代の変化のスピードは速く、子どもたちの生きる未来を見通すことはできません。どんな世界になっても一人の人間として社会の一員として、自覚と責任を持ち自分の意思で行動できる人となってもらいたいと考えます。私たちは、大事な子どもたちの基礎としての幼児教育を担うものとして、子どもたちをめぐるすべての人たちと協力して、明るい未来を作る子どもたちを育てていきたいと考えます。



学校法人 補陀学園
若竹こどもの森

静岡市葵区瀬名川 3 丁目 7-18

これからの時代、IT などで情報を活用することは生活に不可欠のものとなっていくことでしょう。だからこそ幼児期には実体験の遊びの中で、思考力・判断力・表現力が育つ環境づくりが大切です。子どもたちが楽しい遊びの中で、お友達とかかわりながら、自分を表現し成長していけるような園でありたいと考えています。地域と協力し、保護者とともに、子どもたちが次の時代の立派な担い手となるよう守り育てていきたいと思ひます。

理事長 山村 伊津子
園長 増田 久仁子



学校法人 かえで学園
かえで幼稚園

静岡市葵区井宮町 207

53 年前の我が園の創立 70 周年記念誌に「子ども達の幸せと婦人の地位向上を願って創立された」と書かれています。時代に翻弄されそうな時もありましたが、創立当初からの教育方針、教育目標は変える事なく、地域に支えられ、たくさんの方々々に祈られ、キリスト教保育が守られて来ました。小さな園だからこそ家庭と連絡を密にし、共に子どもの健全な成長を願い、心を尽くし、思いを尽くし、力を尽す、子ども達の未来のために。

理事長 佐々木 美知夫
園長 宮澤 ひろ子



学校法人 桜花学園
桜花幼稚園

静岡市葵区馬場町 77

人生 100 年といわれる時代になり、働ける期間も長くなるので、男性も女性も、安心して自分の子どもの成長に関わる期間が 6 ~ 10 年間ほど持てるような、世の中の仕組みができればいいなと思っています。これからも、子どもが子どもらしくいられるような幼稚園でありたいと思ひます。

理事長 細野 邦子
園長 細野 邦子



学校法人 勢至学園

横内幼稚園

静岡市葵区横内町 103-1

理事長 山田信広
園長 山田浩子

当園では言葉の教育に力を入れ、語彙力を育て、コミュニケーション能力を高める教育をしています。
又子育て中のお母さんやお父さんの良き理解者として、子どもや保護者の変化に気づき、気軽に声を掛けやすい雰囲気といつでも相談できる園でありたいと考えます。
これからの未来を背負う子ども達の成長を願い、個性を伸ばし、何があっても乗り越えていける精神力と健康な体作りのお手伝いをしていきたいと思ひます。



学校法人 静岡田町幼稚園

静岡田町幼稚園

静岡市葵区田町 4丁目 67-3

理事長 真守雅仁
園長 田辺則子

心身ともに豊かな人間形成を育むために、幼児教育は重要な役割を担っています。幼児一人一人の個性を大切にしながら、質の高い教育を目指して、遊びや生活の場において、より深い学びの経験ができる保育のプロセスや保育環境を整えていきたいと感じます。また保護者や地域とも連携しながら、未来に大きく羽ばたく子供たちをこれからも育てていきたいと思ひます。



学校法人 静岡聖母学園

静岡聖母幼稚園

静岡市葵区城内町 1-2

理事長 梅村昌弘
園長 木林薫子

幼児教育の世界は、国の政策や社会環境や保護者のニーズの多様化などで激しく動いていますが、キリスト教精神を基にして変わることのない温かな保育を展開していきます。今の世は、子どもを指導するという善意の名のもとにお稽古事や偏差値で子どもの心の中の広大な宇宙を破壊しがちですが、国籍や言語など関係なく、何か問題あれば助け合って解決し、一人ひとりが伸びていく喜びのある保育を展開したいと思ひます。



理事長 北 條 達 雄
園 長 北 條 節 子



学校法人 北條学園
こまどり幼稚園

静岡市葵区駒形通 4 丁目 13-20

社会は日々変化を続け、その速度は近年加速度的に増してきていると感じます。先の見通せない世の中ですが、社会・取り巻く環境の中で出来る限りのことを行い、自己実現を図る。それこそが子どもたちに伝えるべき「生きる力」であると考えます。その為には先達である私達が社会の変化の中で「生きる力」を示し実践していく必要があります。未来の社会を作っていく子どもたちの育ちに関わることに誇りを持ち、今後も幼児教育に邁進して行きたいと考えます。



理事長 古 牧 邦 治
園 長 幾 田 光 男



学校法人 静岡精華学園
静岡精華幼稚園

静岡市葵区鷹匠 3 丁目 11 番 24 号

留まるところを知らない機械文明。その最先端を行く AI。飽くことなく便利さと合理性を求め続ける現代社会において、人の心はとかく軽視されがちです。これから生きる子どもたちには、その人間が本来持ち合わせていなければならない当たり前の人の心をしっかり具えていってほしいと願います。ありがたいと思わず感謝の念を抱く子、憐れんでそっと手を差し出す子の育成は、私たちの幼児教育者の本来的使命と考えます。



理事長 長谷川 弘 道
園 長 長谷川 弘 道



学校法人 小野寺学園
認定こども園 羽鳥りり幼稚園

静岡市葵区羽鳥本町 1-1

羽鳥りり幼稚園は、りり幼稚園の姉妹園として設立されました。平成 30 年度に幼保連携型認定こども園へ移行し、現在に至っています。開園当初とは違い、周囲の環境も整備されましたが、幸い自然環境に恵まれ、子ども達が「健やかに・伸びやかに・大らかに」の教育目標に生活をしています。これからも、地域に根ざした園としてありたいと思います。



理事長 柿野久美
園長 柿野敏和



学校法人 城北学園
てるみ幼稚園

静岡市葵区大岩町 12-37

21世紀を生きる子ども達は、私達とは違った景色を見る事になりそうです。千葉県や岡山県に行く感じでニューヨークやタンザニアに行くでしょう。その時、多様な価値観に出会い、異なった言葉話している事でしょう。人と異なる発想や表現が価値になり、評価されます。必要なのは精神と肉体のタフネス、意欲、自主性、積極性、しなやかさ、自己主張、ユーモア等です。世界が君達を待っている。子ども達、ファイト！！



理事長 川柳史朗
園長 川柳玄弘



学校法人 貴庵寺学園
りりー幼稚園

静岡市葵区昭府 2丁目 18-20

20年後には、仕事の半分ほどがAI（人工知能）が担っていくと言われ、社会に出た時の対応力や創造性がより重要視されるようになっていきます。幼児期の育ちは基礎となりより重要度が上がっております。これからも園で子どもたちが実体験を通して、集団の中で一人一人の良さを生かし、共に考え行動できる保育を心がけ、心豊かにたくましく生きていける基礎を培っていきたくと思っています。



理事長 大橋和美
園長 小酒井厚子



学校法人 麻機幼稚園
麻機幼稚園

静岡市葵区南 2丁目 8番 41号

子どもたちが大人になる20年後、30年後の社会は更にグローバル化が進み、多様性が保証される社会になるのではないのでしょうか。そこでは、多角的な視点で物事を考える能力や、他者と関わり、よりよい考えを導き出す協働性が求められます。「近未来にたくましく生きる力」をはぐくむために、遊びや生活の中で自立心や自主性、想像性や創造力、そして思いやりの心をはぐくむ幼稚園でありたいと願います。



理事長 木 宮 健 二
園 長 池 田 美 穂



学校法人 常葉大学
認定こども園 常葉大学附属とこは幼稚園

静岡市葵区城北 37 番地

こども園に移行して3年目。日々成長する子ども達の姿に、幼児期における教育・保育の大切さを改めて感じています。長時間保育の子も増え、園が担う役割も変化してきています。幼稚園時代から大切にしてきた建学の精神を基に、子ども達が能動的に遊びを楽しむ中での、学びや発見・試行錯誤ができる環境を作り続け、子どもの成長を保護者と共に喜び合える「み～んなたのしい幼稚園」を目指していきたいと思ひます。



理事長 木 宮 健 二
園 長 大 石 成 伸



学校法人 常葉大学
認定こども園 常葉大学附属たちばな幼稚園

静岡市葵区瀬名 1 丁目 1 - 17

乳幼児期の教育保育は、生涯の生きる力にも影響する、とても大切なものです。子どもたちには、自分の感覚を総動員しながら、様々な試行錯誤をしたり、思いを巡らしたりして欲しいと思ひます。そのために私たちは、遊びや生活を通した身近な環境への、主体的な関りや、心動かされる体験を積み重ねていけるような、そんな教育保育を進めていきたいと思ひます。



理事長 杉 山 京 子
園 長 杉 山 京 子



学校法人 平和学園
静岡平和幼稚園

静岡市葵区平和 2 丁目 23 番 22 号

子どもたちの笑顔と教職員に支えられて51年の歴史を刻むことができました。幼児教育の重要性は協会を通しての研修や交流のなかで、多くのことを学ばせていただきました。平成30年度よりこども園に移行し乳幼児期全体の教育及び保育の大切さを学んでいます。創設者の願ひである、「地域の子どもの教育保育」を充実させ、相棒活動・体験活動を大切に、次世代を担う子どもたちが「自分で力強く生きぬく」ために、主体的な学びを通してはぐくみ育ててゆきたいと願ひております。



理事長 松 永 広 雄
園 長 松 永 広 雄



学校法人 千代田学園
認定こども園 千代田幼稚園

静岡市葵区東千代田 1 丁目 8-10

本園も昭和 46 年に創立し、50 周年を迎えます。当時の写真を見ると広い田んぼの中にポツンと建っていました。遠くに新築の団地が見え、まさに人口が増加する時でした。現代は田んぼはほとんどなくなり、宅地の真ん中にある幼稚園となりました。これからは、教育の質が問われる時代です。県をあげて目指していきたいですね。



理事長 中 村 徹
園 長 増 田 智 美



学校法人 中村学園
第一ひかり幼稚園

静岡市葵区与一 5 丁目 3 番 25 号

本園は自然豊かな「オクシズ」入口の地で「太陽はあまねくそのひかりでつつむ」（全ての子どもたちに平等にひかりを注ぐ）の「建学の精神」のもと地域に支えられ 2022 年創立 50 周年を迎えます。グローバル化や AI・技術革新といった新しい時代を生きる子供たちの就学前の大事な時期に「子どもの素晴らしい無限の力を伸ばす土壌づくり」に「たくましく生きる力」と「思いやりの心」を培い地域活性化に貢献する園を目指します。



理事長 井 上 登美子
園 長 井 上 登美子



学校法人 新聞杉の子学園
認定こども園 新聞杉の子幼稚園

静岡市葵区新聞 670-9

少子化になり幼児教育・保育の在り方も変わってきます。少人数になっても園として子ども達に教え、伝えていかなければならないものをどの子も身に付けてほしいと思います。小さい時に学んだものが、大人になって大きく花咲くように、機会化が進みどんな便利な時代がやって来ても人としての心がいつも豊かである様に、そんな子ども達に育ててほしいし、育てていかなければいけないと感じます。



学校法人 服織学園
認定こども園 わらべ幼稚園

静岡市葵区千代1丁目4-15

「0歳から6歳までの6年間の子どもの心身の成長を考え、個の育ちや集団としての教育・保育をしたい」との願いからこども園に移行しました。建学の精神でもある「いっぱい食べていっぱい遊ぶ子ども」を目指し、自然の中でのびのび遊ばせてやりたいと園外保育を取り入れ、畑で野菜を栽培、収穫し、クッキングや食べる喜びを味合わせています。生活環境が変化する中、子どもにとって「遊び」が成長の大きな源となると考えています。

理事長 酒井政男
園長 志田洋子



学校法人 大里学園

認定こども園 新富町こども園

静岡市葵区新富町3丁目21番地の2

静岡市より引き継ぎ、令和2年4月1日よりスタートした2号・3号のみの認定こども園です。8月に新園舎が完成し、笑顔と感動に溢れています。公立こども園の目指す子どもの姿と、家庭、地域、保育者みんなのつながりの中で、子どもたちの生きる力の基礎を培う私立園としての教育・保育を意識して取り組んでいきます。子どもたちのより輝ける姿を保護者と共に喜び、共感できる園でありたいと思っています。

理事長 浅場 孜
園長 浅場 美千代



学校法人 静岡豊田学園
静岡豊田幼稚園

静岡市駿河区曲金2丁目5-21

どのような時代であっても、人が人として心豊かに生き、共に生きる喜びを感じられることはとても大切です。そのために幼稚園ができることは何かを問い続け、人への愛・遊びへの愛・環境への愛という「3つの愛」を育む教育を、心を込めてしていきたいと思えます。子どもたちの成長を支える幼児教育の仕事に誇りをもち、子どもたち一人一人の人格を尊びながら、子どもたちの今と未来の幸せのために精一杯歩んでいきます。

理事長 宮下 ちづ子
園長 宮下 友美恵



理事長 大石 和正
園長 大石 博美



学校法人 大石学園
ひかり
静岡聖光幼稚園

静岡市駿河区馬淵 3 丁目 15 番 26 号

昭和 6 年創立からの建学の精神を基本とし、幼児教育の尊さにかかわれることに誇りを持ち、目の前子どもたちと丁寧に日々を重ねていくことが、未来に向けた大きな一歩に繋がっていくと思います。子どもの自ら伸びゆく力に期待して、より主体性を大切に、子どもたちへの温かいまなざしをさらに深めていけるよう、これからも真摯に取り組んでまいります。



理事長 梅村 昌弘
園長 鈴木 あき子



学校法人 静岡聖母学園
八幡聖母幼稚園

静岡市駿河区八幡 4 丁目 10-14

八幡聖母はカトリック精神のもと、心と体の調和のとれた子ども達を育成することを目標に、フランス人神父様が昭和 27 年に設立しました。社会状況が大きく変化する中、幼稚園に関わる人々の願いであった全ての子ども達が安心して幼児教育を受けられる無償化は画期的な事です。IT 時代、SPC にはできない想像力・読み解く力等の見えにくい非認知能力が未来を担う子ども達には大切です。人的環境の中で「大丈夫の心」を育て続けています。



理事長 浅場 孜
園長 浅場 孜



学校法人 大里学園
認定こども園 静岡なかはら幼稚園

静岡市駿河区中原 524

時代の変化、社会の進歩に幼児教育が付いていけるのか？先代が幼稚園を開設した頃、日本の復興時代に幼稚園の果たしてきた役割は大きい。時代の流れの中で幼稚園はある意味、社会の進歩・発展に背中を押されてきた。コンピューターの出現は 18 世紀の蒸気機関の発明以上のインパクトを文明に与えている。これからのデジタル社会・電子社会で生きていく若者を育てるとき、幼稚園の役割はこれまで以上に重く、意味深い。



学校法人 水元学園
認定こども園 ひばり幼稚園

静岡市駿河区用宗4丁目18-28

幼児教育は、人間の生涯にわたる生き方の基盤を築く時期です。大勢の友だちという集団の中で、いろいろな触れ合い、体験を通し、心にやさしさ、そして思いやりをたくさん蓄えられるような幼児教育が、大切と考えています。一步一步自分のペース、そして自分の力で前へ進んでいく人間であってほしいと願いながら、保護者と手を取り合い、三輪車の後輪になって子どもの成長の後押しができればと、思っています。

理事長 樺澤智生
園長 山本淳子



学校法人 寿徳学園
丸子幼稚園

静岡市駿河区丸子6丁目7-3

子どもたちがこのめまぐるしい世の中を自分を見失うことなく自分の足でたくましく歩き、自分の頭で考え、自分に自信を持って自分の人生を歩いていってもらいたい。そのためには、今、たくさん友だちと遊び、たくさん歩き、たくさん話をして、たくさん食べて身体も心も大きくなってもらいたいと思います。

理事長 野上和雄
園長 野上和雄



学校法人 小野寺学園
認定こども園 るり幼稚園

静岡市駿河区向敷地11

るり幼稚園は、昭和29年に宗教法人立の幼稚園として設立しました。そして、令和2年度、幼保連携型認定こども園移行を機に、学校法人の園となりました。60年以上の長きにわたって宗教法人立として存続して幼稚園を学校法人に替えることに抵抗もありましたが、園を継続して運営していくことが、最重要事項だと考えています。これからも、建学の精神を基に、子ども達の成長の一助が出来るよう努力してまいります。

理事長 長谷川弘道
園長 長谷川弘道



理事長 若林智子
園長 若林啓介



学校法人 若葉学園
認定こども園 静岡若葉幼稚園

静岡市駿河区中田3丁目7-2

本園は昭和31年開園以来、65年を迎えました。その間、社会の変遷の中で法人化、こども園と移行し、地域の幼児教育センターとして努力してまいりました。幼い子ども達を心身ともに健やかに育成することは人格形成の基礎を培うことであり、将来有為な社会人として貢献できることを願っています。伸びる若葉のようによりよい環境のもとで一人ひとりの個性の芽を伸ばし、幼児が主体性をもって生活できるよう努めていきたいと思ひます。



理事長 松本克巳
園長 松本克巳



学校法人 小沢学園
南八幡幼稚園

静岡市駿河区南八幡町3-6

ICT化AI化も加速する中で「幼児教育」をどのように捉え、時代に合った進化を模索していくかが今後の教育業界において不可欠であります。子どもの成長に欠かせない人的環境である「先生」は、常に向上心を持ち、質も上げなければなりません。まずは、私たちが全力投球する姿を示し、子どもたちに伝え、保護者にも伝えていく。これらを積み重ねていき、経営理念の「また行きたくなる園」を皆で創っていきます。それが素晴らしい未来を創る第一歩であると考えます。



理事長 大村稔
園長 稲葉博



学校法人 大村学園
かわはらいづみ幼稚園

静岡市駿河区みずほ1丁目12番地の15

“子どもはあそびの天才である”ということばがありますが、目で見、手で触れるなど五感を通した実体験が子どもの成長に大きな役割をもっています。その実体験の中で感ずる心を大事にし、不思議だと感じ、工夫する、考える、相談し合う、調べてみるなどなど、子どもの探求心や意欲を育てていきたいと考えています。子どもの学びの源となる“あそび”を大切にしながら、教師や子ども同士が共感し、集団生活の楽しさを味わい、感動する心を育てる保育を目指しています。



理事長 織田 美沙子
園長 赤堀 千明



学校法人 織田学園
認定こども園 やよい幼稚園

静岡市駿河区石田 2 丁目 18-28

初代理事長の「子どもは 家庭の 地域の 大切な宝物
精魂傾け育てよう」という思いから、本園では、一人一人の子どもたちが持っている宝物を見つけ、受け入れ伸ばしていくことを大切にされた教育、保育を行っています。50周年という節目の年にあたり、気持ち新たに、教育者としての使命感を持ち、自信と誇りを胸に、すべての子どもたちがキラキラと輝ける未来になるように努めてまいります。



理事長 牧野 秀 則
園長 杉谷 法 子



学校法人 第三静岡学園
認定こども園 静岡学園幼稚園

静岡市駿河区聖一色 400

変化の著しい現代社会の中で幼児教育も社会のニーズに応える為によりよい幼児教育を求め進んできました。時代の流れの中に時には押しつぶされ、流されてしまうような時もありますが、これから生きていく上での基礎となる大切な時期です。子ども達の未来の為に、根っこ育てを一生懸命させていただき、子ども一人一人を大切に、保護者、教諭が共に手を携えながら笑顔溢れる園であり続けたいと思います。



理事長 松林 隆 一
園長 青島 範 明



学校法人 脇谷学園
静岡南幼稚園

静岡市駿河区中田本町 30-1

開園 54 年目をむかえた本園の教育の特色は、先生方が一人ひとりの子どもの姿をよく見て、どのようにしたら、園児たちが活動に興味をもって取り組み、自由に自分を表現することができるかを考えた教育を展開していることです。「深い学び」をするために、想像力や創造力、認知能力や非認知能力を、園内・外における諸活動を通して身につけるように、「教え育む」ことを大切にしています。



理事長 天 野 正 之
園 長 望 月 雅 世



学校法人 大里東学園

大 里 東 幼 稚 園

静岡市駿河区高松 2526-2

子どものみずみずしい感性に触れるたびに心が温かくなります。現在、大きな転換期を迎えてはおりますが、教育・保育の本質に変わりはないと考え、自園の強みを胸に、教育にとっての不易なものを大切に、子どもと保護者と園とが互いを温かく包み合いながら、子どもの育ちや豊かな感性を保障してまいりたいと思います。今後も本園が一人一人の心のよりどころに、そして、心の故郷となり続くよう精進してまいります。



理事長 長谷川 泰 道
園 長 長谷川 泰 道



学校法人 栗田学園

認定こども園 ふじみ幼稚園

静岡市駿河区西島 402 番地

今までも、これからも【全ては子どもたちの笑顔のために】が、基本であり最重要であると考えています。幼稚園からこども園へ移行したことで保育時間の長時間化など園の対応が大きく変わりました。「明るいあいさつ・優しい笑顔・親身な保育」を合言葉に子どもの幸せを願って保育教育にあたります。園生活で園児保護者教職員が、共に喜びや感動を味わえる園を目指し精進していきます。



理事長 鷺 巣 健 吾
園 長 高 瀬 絹 代



学校法人 鷺巣学園

梨 花 幼 稚 園

静岡市駿河区下川原 2 丁目 33 番 15 号

新型コロナウイルスにより子どもたちに必要な交流の場が減り ICT 活用により新しいコミュニケーションの手段が生まれようとしています。『心豊かにたくましく』の教育目標のもと、良い伝統を残しながらも次世代を生き抜ける子どもの育成に必要な教育を柔軟に取り込み進化し続ける場でありたいと考えています。未来をつくるのは子ども達です。その未来が明るくなるよう職員一丸となり全力で教育をする園でありたいと思います。



理事長 和田 裕 明
園 長 東 山 由紀子



学校法人 若杉学園
認定こども園 若杉幼稚園

静岡市駿河区丸子 3653

本園では身近な自然環境を保育に取り入れながら、豊かな経験を通して「やりたい！やってみたい！」そんな気持ちになる過程や「自分でできるって楽しい！嬉しい！」という気持ちを大切にしています。働く保護者の増加・新型コロナウイルスとの共存など、子どもたちを取り巻く環境は日々変化していきます。変化を受け入れるしなやかさを持ちながら、子どもたちが杉の木のようにまっすぐに成長する姿を見守っていきたいと思います。



理事長 樺 澤 智 生
園 長 加 藤 よしえ



学校法人 水元学園
認定こども園 東新田ひばりこども園

静岡市駿河区東新田 3 丁目 31-10

園では、教育理念として豊かな人間性を培い、無限の可能性を導き伸ばすことを掲げてきました。子どもたちが生きる力の基礎を確立する上で、このふたつの事は不可欠だからです。幼稚園時代は長い人生のなかでわずか数年間にすぎませんが、木に例えれば根っ子の部分にあたります。社会情勢が変化しても精神力の強さで順応出来る人として…心身のバランスのとれた個性ある子どもたちを育てたいと思います。



理事長 小 山 隆 次
園 長 鈴 木 裕 子



学校法人 常盤学園
新 屋 幼 稚 園

焼津市本町 1 丁目 1-10

少人数の幼稚園だからこそできる事、卒園する時温かいものを頂きました。とあって頂ける園でありたいと常々思っています。発達障害の診断を受けた子、落ち着かない手のかかる子と思われた子の保護者が、幼稚園教育をみんなと一緒に受けさせたい、遊ばせたいと願われる。みんなと一緒に!!みんなで共に育ち優しさをもって遊ぶ、自分が優しさに触れた後に自分も他者に優しい気持ちになれる。人間性豊かな子供にこれからも育てて欲しいと願っています。



理事長 小山隆次
園長 鈴木裕子



学校法人 常盤学園

西町幼稚園

焼津市大村 1-12

働く母親が増え、経済優先の時代になり、預かり保育を利用する子が多くなりました。家庭では YouTube を長時間見る子、幼児にふさわしくないゲームをする子 etc. 幼児期が危ぶまれます。本来備わっている子供の本質、生物的本能、研究心や好奇心を充分発揮し、友達と無邪気に戯れて遊ぶ環境や、自分の気持ちを話したり聞いてくれる人や場がここにあると思ってもらえる園でこれからもありたいと思います。



理事長 相田芳久
園長 相田早苗



学校法人 相愛学園

焼津幼稚園

焼津市焼津 5 丁目 4-2

協会創立 50 年の間には様々な時代の変化があり、多くの諸先輩方のご苦勞とご功績の元現協会があることを感謝いたします。当園も創立 83 年。その間は私達が知りえない困難も多々あったかと推察しますが、今後も時代や地域のニーズに対応しつつも建学の精神を忘れることなく進んでまいります。『皆の輪の中で一人一人が育つ』…こどもも保護者も保育者もそれぞれが育ち合える園であるよう努力していきたいと思っています。



理事長 相田芳久
園長 佐野正子



学校法人 相愛学園

焼津豊田幼稚園

焼津市小土 1059-1

幼児期は『生きる力の基礎』が培われる時代です。自分らしさを見つけ、互いを認め合い、みんなの輪(和)の中で一人一人が育ち合う、そんな体験を積み重ねていくことが大切だと考えます。日に日に新たになっていく時代。そんな中でも、私たちは建園の教育理想に向かって令和に生きる子ども達のために、これからも一つ一つ積み上げ、努力していきたいと思っています。保護者の皆様と共に…。



学校法人 寶城学園

小川幼稚園

焼津市東小川6丁目21番地の4

理事長 浅沼成之
園長 浅沼成之

昭和から平成そして令和へと時代が進むにつれて、世の中の仕組みや生活スタイルが大きく変貌する中、「子育ての本質」は今も昔も変わりません。幼児が健やかに育める環境を家庭と園、地域が共に創り上げる「共育」が必要不可欠と考えます。これからも県下協会加盟園が手を取り合い、地域のニーズに合った幼児教育を目指し、日々研鑽していきましょう。未来へむかって輝け県私幼！



学校法人 千代学園

みなと幼稚園

焼津市中港1丁目7番23号

理事長 小関直司
園長 小関直司

本学園は、子どもたちと共に発展的に刺激し合い、共に学び成長する『共育』を目指しています。また、子ども・保護者・地域の「育ち」を応援するため、地域社会の輪を広げる原動力として、その一役を担えればと考えております。今後も、建学の精神と幼児共育が我が国の将来に大きく関わってくることを念頭に置きながら、新時代にふさわしい幼児共育を目指し、生き生きとした人づくり、感性豊かな人間を育成すべく努力していきます。



学校法人 千代学園

みやじま幼稚園

焼津市三ヶ名字宮嶋807番地の1

理事長 小関直司
園長 小関直司

本学園は、子どもたちと共に発展的に刺激し合い、共に学び成長する『共育』を目指しています。また、子ども・保護者・地域の「育ち」を応援するため、地域社会の輪を広げる原動力として、その一役を担えればと考えております。今後も、建学の精神と幼児共育が我が国の将来に大きく関わってくることを念頭に置きながら、新時代にふさわしい幼児共育を目指し、生き生きとした人づくり、感性豊かな人間を育成すべく努力していきます。



学校法人 齋藤学園

焼津中央幼稚園

焼津市西小川1丁目2番地の14

“明るく たくましく がんばる子”を教育目標とし、大人に温かく見守られている安心感の中で、日々過ごして欲しいと思っています。園生活の主人公は、子ども達です。一生の基礎づけ、方向づける大切な幼児期、子ども達一人ひとりの個性と自ら、伸びていこうとする力を引き出し、寄り添いながら、思いやりの心もち、接することができるよう子ども達を支え続けていきたいと思っています。幼稚園時代が心のよりどころになるように、努めてまいります。

理事長 今村 均
園長 今村 千枝



学校法人 まどか学園

まどか幼稚園

焼津市田尻北 1223-2

円満な人間になるための基礎を培ってほしいと願っています。

「じょうぶな身体」
「やさしい心」
「がんばる力」
「興味をもつこと」

理事長 橋ヶ谷 齋
園長 橋ヶ谷 齋



学校法人 まどか学園

すみれ台幼稚園

焼津市すみれ台 1-25-1

円満な人間になるための基礎を培ってほしいと願っています。

「じょうぶな身体」
「やさしい心」
「がんばる力」
「興味をもつこと」

理事長 橋ヶ谷 齋
園長 橋ヶ谷 齋



学校法人 頌徳学園

三和幼稚園

焼津市三和 614-2

2020年、パンデミックを経験し教育特にSTEM（科学・技術・工学・数学）の重要性、新しい生活に適応していく力、いろいろな職種の方々に感謝する大切さを痛感しました。そのことを踏まえ三和幼稚園では、新しい教育をグローバルな視点で取り入れ（ただし、不易流行という言葉を忘れず）これからの世界、未来をリードする人格を形成できるよう教育向上、教育方針の改善をしていきたいと思っています。"And yet it moves"

理事長 金原 順一

園長 金原 順一



学校法人 静岡聖母学園

藤枝聖母幼稚園

藤枝市茶町1丁目 2-51

子どもを取り巻く環境の中でキーワードになる言葉は「居場所」です。幼稚園は身体的と同時に心の居場所を提供します。このことを前提として、子ども自身に生来備わっている「人間力」が開発され養われ育まれます。私たち周囲の大人はそのために援助し協力します。そして成長した子どもと共に喜び分かち合います。

理事長 梅村 昌弘

園長 金子 尚志



学校法人 藤枝学園

藤枝順心高等学校附属幼稚園

藤枝市前島2丁目 3-2

建学の精神「強く・明るく」の精神を大切にし、教育目標「豊かな心とたくましい体を持った子」の育成に向けて日々保育を推進しています。昨年度から「笑顔あふれる幼稚園」【スマイル・スマイル・スマイル】を教職員の合言葉として、子どもの笑顔が輝く保育を実践しています。その成果が出て、保護者からは信頼と高い評価を受けるようになってきました。子どもと保護者のためにさらに頑張りたいと思います。

理事長 仲田 晃弘

園長 戸田 雪子



理事長 岡田 恭 順
園 長 伊 村 知 義



学校法人 藤岡学園
藤 枝 東 幼 稚 園

藤枝市若王子3丁目4-34

“あかるく ただしく なかよく”という仏教の教えを基に、子どもたちの生きる力を育てます。子どもたちが笑顔で安心して過ごすことはもちろんですが、色々な経験を通して、自信をつけていくことも大切にしたいです。これまで園を支えてくださった方々への感謝の心を忘れず、子どもたちにとって幼稚園で過ごす毎日が素晴らしいものとなるよう、新しいことへも挑戦し、常に成長する園を目指していききたいと思います。



理事長 岡田 恭 順
園 長 神 尾 公 洋



学校法人 藤岡学園
藤 枝 西 幼 稚 園

藤枝市茶町1丁目1-33

“あかるく ただしく なかよく”という仏教の教えを基に、子ども達の生きる力を育てます。“子どもの遊びは砂場から”と言われるように、正に子どもは体で感じ、遊びの中で様々な経験をしながら常に挑戦する気持ちや、楽しく遊ぶためには約束が必要で有る事を学びます。これからの時代に必要な力を教職員間で常に把握しながら子ども達が毎日楽しく登園することが出来る園を目指しています。



理事長 岡田 恭 順
園 長 大 場 明 宏



学校法人 藤岡学園
西 益 津 幼 稚 園

藤枝市郡 1009

“あかるく ただしく なかよく”という仏教の三本柱の教えを基に、子ども達の生きる力を育む保育を目指します。少子化で園児数が減少する中、園児一人一人の情報を全職員で共有し、全園児の成長に関わることを具体的な目標としています。子ども達の日々の成長を見ることのできる、この仕事に就いている幸せと感謝を忘れることなく、子ども達の個性を尊重し、安心して思い切り遊べる幼稚園であり続けたいです。



理事長 岡田 恭 順
園長 岡田 恭 順



学校法人 藤岡学園

藤岡幼稚園

藤枝市藤岡 2 丁目 7-1

"あかるく ただしく なかよく"

仏教の3つの柱を基に子どもの生きる力を育てます。幼稚園・保護者・地域との連携、共に生きる喜びを心がけてきました。愛情豊かに関わり向き合い、子ども達が、遊びを通して体で感じ、考え、工夫することを日々積み重ね、そしてそれぞれの将来へと羽ばたいていきます。我々おとなも子ども達も今、ここにいることを喜び集う幼稚園であり続けます。



理事長 岡田 恭 順
園長 神尾 公 洋



学校法人 藤岡学園

藤枝音羽幼稚園

藤枝市音羽町 3 丁目 10-6

「あかるく ただしく なかよく」

仏教における三つの宝を教育に例え、子ども達の生きる力を育てます。その上で幼稚園全体が一つの家族のように過ごし、遊びを通して様々な経験をすることによって学べる子ども達の主体性・協調性を大切にしています。子ども達と育ちあいながら伝統を守り、新しいことにも挑戦し、子ども達が毎日楽しく登園できる園を目指しています。



理事長 鈴木 舜 光
園長 鈴木 舜 光



学校法人 稲葉学園

認定こども園 いなばこども園

藤枝市堀之内 520-3

目まぐるしく日々変化する現代、園利用者からのニーズも多様化してきたように思います。それとは裏腹に、子ども達だけは毎日変わる事のない笑顔を私達に見せてくれます。この笑顔はこの先も決して変わる事無いです。将来、時代がどのように変化していくのか想像できません。しかし、この笑顔溢れる子ども達がこれからも生き生きと園での日々を過ごす事が出来るよう、保護者と共に様々な喜びを共感していきたいと思ひます。



理事長 谷 澤 靖 策
園 長 武 藤 啓 央



学校法人 高洲学園
高 洲 幼 稚 園

藤枝市高柳 2 丁目 6-1

開園以来 66 年の歴史を数え、地域において多くの皆様に支えられ今日を迎えました。時代の変遷や様々な社会的背景の中で、「保育」については今後益々手厚い対応を求められることでしょうか。同時に「教育」については更なる質の向上が求められています。あらためて学園創立以来の建学の精神、教育目標を基点として、「教育と保育の充実」という大きなテーマに向き合っていきます。感謝の心で。



理事長 谷 澤 靖 策
園 長 武 藤 啓 央



学校法人 高洲学園
高 洲 南 幼 稚 園

藤枝市高洲 54 番地の 4

高洲幼稚園の園児急増に伴い、昭和 51 年に新設された当園も地域の皆様に支えられ 46 年目を迎えました。教育目標「すなおな子・たくましい子・かしこい子」は、今も色褪せることはありません。物事を真直ぐに、そしてよく見て、聞いて、考えて、自ら行動できる人になって欲しいと思います。その第一歩として就学前教育の一端を担うことに感謝と誇りを持ち、これからも共に歩んでいきます。



理事長 山 田 康 淳
園 長 山 田 裕 子



学校法人 橘学園
認定こども園 藤枝橘幼稚園

藤枝市北方 1130-13

幼稚園からこども園に移行して、より長時間子どもと接する時間が増えた中、安全・安心な場であるよう努めていきたいと思っています。それと同時に「子どもが中心」という事を忘れずに保護者支援の在り方を模索していきたいと思っています。幼児期に培われた人格・体力が、その後大きく影響することを念頭に置き、仏様の教えを基盤とした建学の精神の下、日々、子どもと共に成長し続ける園でありたいと思っています。



理事長 浅井 辰夫
園長 篠宮 けい子



学校法人 葉梨学園
葉梨幼稚園

藤枝市下之郷 1713 番地の 6

振興協会が 50 周年を迎える節目の年に、当園は「幼稚園」に別れを告げ、令和 3 年度よりこども園に移行します。こども園に移行しても、世の中が目まぐるしく変化しても、長い人生の全ての基礎となる乳幼児期に、遊びを通して友だちや先生と関わりたくさんの経験を重ね、園目標である「たくましく やさしい子」になるように日々取り組んでいきます。



理事長 松永 幹也
園長 小原 志信



学校法人 大洲学園
大洲こども園

藤枝市大洲 2 丁目 27-13

大洲こども園は、心の土台づくりを大切にしています。心の土台を、「やる気・元気・やさしさ・自信・興味等」前向きな人間になるための基本的な心ととらえています。「明るく 楽しく 元気よく」を合言葉に、楽しい園・安心できる園・集団を学ぶ園の 3 つの園の姿を生み出し、未来に向けた前向きな人間の基礎を少しずつ子どもたちの心に積み重ねていきたいと思っています。



理事長 稲葉 俊英
園長 稲葉 俊英



学校法人 法城学園
こばとこども園

藤枝市瀬戸新屋 70

開園以来「明るく素直な子」の育成を掲げ、仏教教育を実践しています。徒歩通園を実施し、自然と触れ合い、地域の方々に声を掛けてもらい、大きな成長の糧をいただいています。「丈夫な体、粘り強い気持ちを育てていただいた」と保護者から卒園時に高評価をいただき、有難く思っています。徒歩通園、三角積木、天然芝グラウンド等を活用し、遊びや運動に親しむことを大切に、全ての基本である健全な身体の育成に今後も取り組みます。



理事長 稲葉俊英
園長 稲葉俊英



学校法人 法城学園
駿河台こども園

藤枝市駿河台2丁目13-2

昭和の終わりに開園、平成の30年間を幼稚園として歩み、令和に向けて認定こども園に移行。未知の乳児からの教育・保育に。そして今回のコロナ禍。

今一度原点に戻って創立者の思い「明るく素直な子」の育成に全力を傾けたい。これからの日本を担い、世界に羽ばたいていくであろう子どもたちを真ん中にして、教職員・保護者とそして地域の人たちと一緒に、皆が笑顔で元気いっぱいの園を作っていきたい。



理事長 竹田務
園長 長谷川渉



学校法人 広幡学園
広幡こども園

藤枝市鬼島393

これからの時代は、AI（人工知能）の進化をはじめとする文明の発達で社会も大きく変化していくことでしょう。しかし、どんなに社会が変わろうと、人の子は人が育てなければ育ちません。子育ての一端を担う教職員は、常に個々の子が力を十分に発揮できる園でありたいと思っています。今後とも「つよく、あかるく、やさしい子」を目標に据え、保護者の皆さんとともにこどもの成長を喜んでいきたいと思っています。



理事長 伊藤正見
園長 伊藤正見



学校法人 大雄学園
認定こども園 青島こども園

藤枝市小石川町4丁目1番3号

「国造りは人づくり」と言われ、国の存亡は「教育」とりわけ「幼児教育」にかかっているとんでも過言ではないでしょうか。幼児教育に携わる者は、その意味で「聖職者」であり、まず自分の立ち位置に感謝し、毎日子どもたちの笑顔に励まされながら、将来の国を支える人間を一人でも多く社会に排出できるよう育てていきたいと思います。県私幼の会員の皆様、これからもご指導よろしくお願いたします。因みに、青島こども園の前身「青島幼稚園」は大正10年(1921年)祖父が季節託児所として創立したので、2021年で100年となります。



学校法人 大雄学園
認定こども園 志太こども園

藤枝市志太 2 丁目 10 番 30 号

新しい場所に園舎を新築し、本年度 4 月に幼稚園から幼保連携型認定こども園として新たなスタートをきりました。これまで一園一学級の理念もと、異年齢交流も含めた関わりを大切に、温かでやさしい園をつくってきました。こども園になってもこれまでの理念のもと、「変わらないために、変わり続ける」勇気と決断力を持ち、子供が伸び伸び遊び、遊びの中から学び育っていきける環境づくりを心掛けていきたいと思っています。

理事長 伊藤 正見
園長 伊藤 正見



学校法人 瀬戸谷学園
認定こども園 せとやこども園

藤枝市本郷 225

本園は令和 2 年 4 月、瀬戸谷幼稚園と高根幼稚園が一つになって新しくこども園として開設しました。瀬戸谷の豊かな自然環境の中で、思い切り遊び感動体験し、「子供も親も楽しい園」を目指して運営しています。また、0 歳児から 5 歳児まで繋がる保育をし、「元気な子」「自立する子」「考える子」を目標に、これからも地域になくはないこども園として発展できるよう教職員一同努力していきます。

理事長 平井 登
園長 山崎 由美子



学校法人 藤枝スズキ学園
平島幼稚園

藤枝市平島 602 番地の 99

乳幼児期は、五感をフル稼働して感動する生活や遊びが日常にあり、やがて「知的好奇心・探求心」に結びつく教育スタイル（非認知）である為、遊びが中心です。ところが今、この土台が揺らぎ「最良の環境」をプレゼントできない毎日。これを変えるキーワードは、遊びの本質である「おもしろさ」「たのしさ」の再発見ではないかと思っています。子ども達の今が充実し、未来が明るくなるよう保育創造を続けていきたいと思っています。

理事長 鈴木 正篤
園長 岡村 由紀子



理事長 梅村昌弘
園長 杉村悦子

学校法人 静岡聖母学園

岡部聖母幼稚園

藤枝市岡部町内谷 1327-1

本園は創立当初からキリストの愛の精神に基づき、神様から与えられた子ども達を大切に考え、教育を行い、愛されていることを日々の生活の中で体験しながら人間の根源的欲求、認められたいという自己肯定感が幼児期に味わえる保育を目指しています。私たちの使命は、新時代を担う子ども達が責任感と思いやりをもった自立した人間、そして一生を通じて学び続ける姿勢をもった人間を育てることです。



理事長 松下正巳
園長 松下文代



学校法人 かわね学園

さゆり幼稚園

榛原郡川根本町徳山 845

現代の風潮を鑑みると、乳幼児期の健全な育ちに危機感を覚えます。子どもが幸福感を持って育つためには、家庭教育を啓蒙し、質の高い幼児教育を行うことが幼稚園の使命であると確信します。四季折々の木の実をつける木立に囲まれた丘の上の幼稚園。目に見えないものへの畏敬の念や、探究心を育て、自信と自律心を培い、これからの時代に生きる力の基礎を養います。そして豊かな感性を養うために音楽教育に力を入れています。



理事長 小塩勝久
園長 小塩勝久



学校法人 島田南学園

島田南幼稚園

島田市横井 4-2-15

幼児期の教育として、日々の教育活動の中で可能性豊かな子どもたちのために、多くの体験の機会を作り感動を与え、あらゆる角度からサポートすることによって「感性を豊かに育む」を実践しています。ゆとりある生活空間に多くの草木が優しく子どもたちを包み、園内には元気いっぱいの声が響き笑顔があふれます。今後も様々な時代的変化を捉え、最高の教育環境の整備と質の高い教育を目指していきます。



学校法人 島田南学園

島田北幼稚園

島田市野田 1251 番地 1

理事長 小塩勝久
園長 小塩倫代

基本的な生活習慣を身につけること（人間形成の基礎）は、幼児期の教育として重要だと考えます。子どもたちの限らない可能性を見出し、多くの経験をすることにより園児のやる気を引き出し、豊かな人間性を育てるように心がけています。これからも少人数幼稚園ならではの家庭的な雰囲気の中、きめ細やかな対応で心と体のたくましさや優しさを育み、教職員全員で「こころおおきくなあれ」と園児一人ひとりをサポートしていきます。



学校法人 島田中央学園

認定こども園 島田中央幼稚園

島田市旗指 2888-1

理事長 五藤善成
園長 村上泰造

教育保育の内容や保護者のニーズが変わっていく時代に、幼稚園からこども園に移行したことの意味を、常に意識しなければならぬと考えます。時代は変わっても前理事長五藤泰弘が大切にしてきた、「和顔愛語」の精神を心に据えて、子どもの自主性・主体性を大切に、子ども・保護者・園・地域がつながりあって未来につながる教育・保育を進めていきたいと思っております。



学校法人 島田中央学園

認定こども園 伊久身幼稚園

島田市身成 332-1

理事長 五藤善成
園長 杉岡弘巳

伊久身幼稚園の目標は、「元気に遊ぶ子」です。園では、豊かな自然環境の中で思いっきり遊び、子どもたちの興味・関心や思いやりの心を育てます。幼児教育無償化が始まり長時間の保育を必要とする家庭も増えてきています。そうした中で、保護者・地域・社会の要望にも対応しながら、不易と流行の姿勢を持ち、一人ひとりの園児を「褒め・認め・励ます」保育の在り方を職員一同で追求していく園でありたいと考えています。



理事長 五藤善成
園長 今村はる代



学校法人 島田中央学園
みどり認定こども園

島田市大柳南 308

子ども、保護者共、生活の多様化、情報過多の中で教育保育としての要望も日々変化しています。

建学の精神、教育目標などを大切に『大事なことは変わらない』という考えの基、子育ての「根っこ」の部分で教職員、保護者と共有し「明日が待たれるこども園」として毎年、研鑽を積んでいきたいと思ひます。



理事長 吉永清貴
園長 小澤暁子



学校法人 島田学園
認定こども園 島田学園附属幼稚園

島田市伊太 2075-1

働く保護者に寄り添いつつ、子どもにとって大切なことを見失わない保育をしています。幼児期の成長は体を動かして遊ぶことが基本と考え『元気いっぱい、夢中になって遊ぶ子』の育成を目指し、これからは砂場やどろんこ遊び、園外保育等子どもも教職員も夢中になって遊ぶ園でありたいと思ひます。そして、これからの時代をたくましく生きる力とそれを支える心を持つ子どもを育てていきたいと思ひます。



理事長 相田裕司
園長 相田裕司



学校法人 相育学園
金谷幼稚園

島田市金谷根岸町 47-1

当園は前名の相育学園から数えると90年となります。この期間を「社会と私立幼稚園」という視点で略観しますと、戦前は文字どおり独立独歩の時代でした。戦後は昭和30年代後半に園児急増期となり、私立幼稚園にも運営のための補助金が出ると共に、学校法人化促進が実施され、現在の基礎となる時代となりました。平成の、協会50周年の頃には女性就労向上が図られ、「無償化」の現在へとつながり感慨深いものがあります。



理事長 松 浦 富 雄
園 長 太 田 裕 子



学校法人 六合学園
六 合 幼 稚 園

島田市道悦2丁目 27-11

近年、保育の在り方が大きく変化してきています。私達も教育者として、その変化に対応し、魅力的な保育の実践や見直しを始めています。子ども達がいつもワクワクできる環境があり、その場で、十分に遊び込める空間・時間を保障していく事が大切だと思います。また、教師の存在も環境の1つと考え、一人ひとりの保育の資質向上をしていきたいと考えます。地域との連携をはかり、みんなに愛される園でありたいと思います。



理事長 吉 永 清 貴
園 長 男 城 茂



学校法人 島田学園
認定こども園 五和幼稚園

島田市島 550-6

遊びは本園の教育課程の柱です。遊びを通してお友だちの良さや頑張りを認め、自分の持てる力を精一杯発揮することに喜びを感じる子どもを育てることを目標としています。遊びは平和で民主的な社会を形成する一員としてこれからの変動の激しい社会を生き抜くための基盤を形成します。人種や宗教を超えて多様な在り方や価値感を認め自分の持てる力を社会のために発揮する人に育てと願っています。



理事長 鈴 木 健 雄
園 長 佐 藤 恒 次



学校法人 川尻学園
ち どり 幼 稚 園

榛原郡吉田町川尻 1674-1

私たちの幼稚園では、豊かな自然の中で直接体験を取り入れた教育活動の展開を重視しています。自然に恵まれた豊かな環境の中で伸び伸びと活動しながら心や体を鍛えています。さらに専門教具を使い、あそびながらさまざまな能力を獲得していくモンテッソーリ教育も取り入れています。このよう教育が、これからの幼稚園教育には必要だと思います。子ども達の成長を楽しみにしながら日々、保育を行っていききたいと思います。



学校法人 住吉学園

ひばり幼稚園

榛原郡吉田町住吉 4900

理事長 三輪 戸一郎
園長 三輪 戸一郎

本学園は、人間形成の一步である幼児の自主性と自立を促す為の健全な教育を目的として設立されました。時代は急速に変化し、子供をとりまく状況は著しく変わって来ておりますが、本学園の教育目標は、そういう時代だからこそ、その重要性が高まっていると確信するものがあります。本学園は、このような時代の要請に応え、伝統と実績を踏まえつつ、健全な幼児教育に総力をあげて取り組んでまいります。



学校法人 榛原学園

認定こども園 川崎幼稚園

牧之原市静波 1398 番地 2

理事長 増田 立義
園長 増田 立義

子どもを取り巻く環境は大きな転換期を迎え、社会の構造変化に対応できる人材育成が求められています。こうした変化に伴い、幼児教育の在り方をはじめ、地域との関わり方や子育て支援など、教育施設が持つ役割は変化を求められています。協会創立 50 周年の節目に当たり、我々教育者は常に最新の幼児教育を理解し、資質向上に努め、子どもたちが描く未来が幸せなものとなるよう願ってまいりたいと思います。



学校法人 昭英学園

榛原ふたば幼稚園

牧之原市静波 1698-68

理事長 増田 昭夫
園長 増田 昭夫

世界の教育活動が混迷を深めてきた。先進国、後進国共に解決の糸口も見出せない。来年、東京オリンピックが開催されるよう大きな期待をしている。成功すれば、明るい展望が見えてきます。他方、日本の人口減少の傾向は 10 年 20 年は変わらない。幼児期に身体を使い汗をかく体験、協働遊びの経験が、自然災害に直面した時、幼児期のこうした遊びの経験が生かされてきます。一人ひとりが社会で役割を担える人材の育成に邁進。



理事長 森 川 洋 子
園 長 森 川 道 晃



学校法人 みのり学園
認定こども園 みのり幼稚園

牧之原市細江 812-2

弊園では「どんなはなになろうかな」このキャッチフレーズのもと、将来こども達が、どんなはなを咲かそうと思いついた時にも、それを実現できるよう、根っこの部分をしっかりと育てていくことを念頭に置いて教育・保育をしています。これからの50年。変化が激しいであろう時代を担っていくこども達と共に学び、進化しつづけることができる環境の園であるために精進してまいります。



理事長 青 山 丈 碩
園 長 青 山 丈 碩



学校法人 青山学園
認定こども園 すずき幼稚園

牧之原市須々木 464-3

これからの時代は心の時代ともいわれている通り、物質的な豊かさよりも他者への思いやりや慈しみの心を育て、生きやすい社会の形成が求められています。これから生きる子どもたちには、お互いに思いやりを持ち、豊かな心で支えあうような社会を生きて行ってほしいと思います。その為に、人格形成の根幹である幼児期の教育を、適切に実施し、私たちは社会の負託に応えていきたいと思っています。









